

CONSOLE TOKYO



MAISON SARAH LAVOINE

CONSOLE TOKYO

PETIT MODÈLE

Description produit

Sobriété sculptée.

Façonnée par un artisan français, la console Tokyo incarne l'équilibre parfait entre la rigueur de l'acier thermolaqué et la douceur de ses lignes arrondies.

Sa silhouette élancée reprend l'esthétique raffinée et intemporelle de la collection Tokyo, où Sarah Poniatowski signe des pièces à la fois affirmées et délicates.

Fine et aérienne, la console Tokyo s'intègre avec grâce dans n'importe quel espace. Une pièce pensée pour allier caractère, pureté et élégance durable.

Matériaux

Acier thermolaqué

Déclinaison de couleurs

Noir, Ecrû

Fabrication

L'acier est d'abord découpé, puis les pièces sont assemblées et soudées. La finition thermolaquée est obtenue par l'application à chaud d'une poudre protectrice sur l'acier, offrant une finition haut de gamme, à la fois esthétique et durable. Réalisé en Normandie, ce procédé garantit qualité et longévité à nos créations.

Dimensions

Hauteur : 85 cm
Longueur : 110 cm
Profondeur : 40 cm

Poids

27 kg

Origine

France

Certifications et normes

Respect des normes CE

Conseils d'entretien

Pour préserver la beauté de l'acier thermolaqué, le nettoyage courant s'effectue avec un chiffon doux pour retirer la poussière, ou avec un chiffon humide, pour enlever d'éventuelles auréoles

En cas de tâche, une émulsion d'eau et de savon neutre suffit.

En cas de salissures tenaces, nous vous recommandons l'utilisation de dégraissants non agressifs et non abrasifs, ou de lubrifiants à base d'huile synthétique sans silicone.

SMALL MODEL

Product description

Sculpted simplicity.

Crafted by a French artisan, the Tokyo console embodies the perfect balance between the strength of powder-coated steel and the softness of its rounded lines.

Its slender silhouette echoes the refined, timeless aesthetic of the Tokyo collection, where Sarah Poniatowski designs pieces that are both distinctive and delicate.

Light and airy, the Tokyo console fits gracefully into any space. A piece conceived to combine character, purity, and lasting elegance.

Materials

Powder-coated raw steel

Colorways

Black, Ecrû

Production process

The steel is first cut, then the pieces are assembled and welded. The powder-coated finish is achieved by applying a protective powder to the steel at high temperature, resulting in a premium finish that is both aesthetic and durable.

Carried out in Normandy, this process ensures the quality and longevity of our creations.

Dimensions

Height : 33.46 in
Length : 43.31 in
Depth : 15.7 in

Weight

59.5 lb

Origin

France

Certifications and standards

Complies with CE standards.

Care instructions

To preserve the beauty of powder-coated steel, routine cleaning of the surface should be done with a soft cloth or with a damp cloth to eliminate any marks.

In case of stains, a mixture of water and mild soap is sufficient.

For more stubborn dirt, we recommend using non-aggressive, non-abrasive degreasers or synthetic oil-based lubricants without silicone.

